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クラブテーマ：Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～ 

会長／小田伊佐浩   幹事／石黒貴也   会報委員会／杉浦和人 原田浩史 舘山紘介 

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  ℡0533-86-4101  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  Email:hoirc@sala.or/jp 

本年度第１３回 通算１７７１回 

２０２４年１０月２３日（水） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 10/1 修正出席率 

７２名 ２５名 ４３．１％ ７３．１％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：メークアップ受付３名 
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★会長あいさつ   田中寛孝豊川RC 会長 

明日10月

24日は世界ポ

リオデーで

す。これに先

立ちまして、

ロータリーク

ラブのポリオ

根絶に関する活動についてお話しします。 

ポリオは、かつて世界中で多くの子供たち

を苦しめてきた病気です。 日本では1960（昭

和35）年に、ポリオ患者の数が5千人を超

え、かつてない大流行となりました。しか

し、ロータリークラブが1985年に「ポリオ・

プラス」キャンペーンを開始して以来、世界

中でこの病気の根絶に向けて活動が続けられ

ました。その結果、ポリオの症例数は90%以上

減少し、現在では、わずかの国でしか発生し

ていない状況です。 特に、アフリカ大陸が

2020年に野生株のポリオ根絶を達成したこと

は、この活動の大きな成果です。 

この成功は、ロータリアンの活動だけでな

く、様々なパートナーの協力によって取り組

まれました。その中でも、ビル・ゲイツ氏と

ビル＆メリンダ・ゲイツ財団の支援は非常に

重要です。ゲイツ氏は、ポリオ根絶ために、

ロータリーが目標額を達成した場合、その倍

額の資金を提供し、私たちの活動を強力に支

援してくれています。この協力により、私た

ちより多くの子供たちにワクチンを届け、ポ

リオのない未来に一歩ずつ近づくことができ

ました。 

最近では、イスラエル軍とハマスによる戦

闘で悲惨な状況にあるガザ地区で、ポリオワ

クチン接種のために一時的な停止が実現しま

した。これはガザ地区の環境からポリオウイ

ルスが検出され、10カ月の子どものポリオ感

染が確認されたことによるものですが、RIは

このワクチン接種活動に50万ドルの資金を提

供しています。このような事例が実現したこ

とも、WHOやユニセフ、そして地域の人々、更

にポリオの悲惨さを訴えてきたロータリーの

活動による成果と自負しても良いのではない

でしょうか。 

しかしながら、完全な根絶にはまだ課題が残

っています。 アフガニスタンやパキスタンで

は、今なおポリオウイルスが発生しており、

私たちの活動は続いています。 

私たちロータリアンは、世界中でポリオ根

絶に向けた活動を支え続けています。資金提

供やワクチン接種の支援、啓発活動など、各

地での努力が実を結び、ポリオのない世界が

実現できると皆さんもぜひ、世界ポリオデー

をきっかけに、私たちの取り組みへの理解と

支援を受け入れていただければと思います。 

ポリオの根まであと一歩。この目標を達成

するために、引き続きご協力をお願いいたし

ます。 

最後に、ロータリークラブ会員は年間30ド

ルをポリオ・プラス基金に寄付していただい

ています。ポリオが完全に根絶された場合

は、この寄付は終了するのでしょうか。私は

終了しないと思います。ポリオ・プラス基金

になぜプラスがついているのでしょうか。基

金にはポリオのほかハシカ，ジフテリア，結

核，破傷風，百日咳の ５つの主要伝染病の追

放も含まれています。仮にポリオが完全に根

絶されても、その他の伝染病根絶のため、

我々の活動は続いていくと思われることを、

付け加えて、本日の会長挨拶といたします。 

★会長あいさつ        小田伊佐浩会長 

皆さん、こんば

んは。田中会長を

はじめとする豊

川クラブの皆さ

ん、本日はお世話

になります。また、

東海カントリー

クラブさんお世

話になります。宜しくお願いします。 

 田中会長から世界ポリオデーのお話がありました。

今日は、雨でゴルフが中止になりました。この後で

ポリオの募金箱が回りますので、ゴルフの支払いす

るはずだった分も募金にご協力頂ければと思います。 

 当クラブの事業を少し紹介させて頂きます。次の

日曜日に財団補助金を活用した事業を行います。図

書館の児童コーナーのリメイク事業です。児童コー

ナーの椅子と机の修理をさせて頂きました。27日の

当日は、よみきかせの会の方と一緒に参加してくれ

た児童にサービスを提供したいと思います。豊川ク
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ラブの皆様も、お時間がある方は図書館に足を運ん

で頂ければ幸いに思います。 

 27日は、衆議院選挙の投票日です。一人でも多く

の方に選挙にお出かけ頂きたいと思います。 

 当クラブは、来年 40 周年を迎えます。40 周年に

向けてはクラブ戦略委員会で会議を行っており、今

年中には準備委員会を設置して行く予定です。 

 今日の合同例会は楽しい時間を過ごしたいと思い

ます。2 月の節分例会は、当クラブがホストを務め

ますの、そちらにも多くの方に出席して頂きたいと

思います。本日は宜しくお願いします。 

★幹事報告     安田守一豊川ＲＣ幹事 

ポリオ募金協力のお願い 

★幹事報告            石黒貴也幹事 

次回10月27日財団補助金事業例会について 

11月10日地区大会について 

★委員会報告 

大沢茂樹パスト会長 

12月4日三猿ネオフェニックスの試合応援の件 

 

★次年度地区大会の開催について 

 岩瀬淳一郎豊川ＲＣパスト会長 

★乾杯 中杉和雄豊川ＲＣパスト会長 

★閉会のことは 真田光彦豊川ＲＣ副会長 

 

 

会報担当：杉浦和人・原田浩史・舘山紘介 


